

Frauenmannschaft der LG Rülzheim in Bad Dürkheim auf Platz 3

Wohl die schönste und abwechslungsreichste, wenn auch härteste Strecke für den Pfälzer Berglaufpokal ist die von Bad Dürkheim hinauf zum Bismarckturm, gilt es doch auf 8,2 km 510 Höhenmeter zu überwinden. Bei regnerischen 10 Grad wurde der Weg stellenweise recht glatt, was die zu erbringende Leistung weiter erschwerte. Trotz und alledem meisterten die Rülzheimer Damen Iris Stern (53:17), Sabine Münch (53:39) und Judith Hammer (1:17:30) all diese Unbilligkeiten bravourös und liefen in der Mannschaftswertung der Frauen auf den dritten Platz. Sabine Münch siegte außerdem souverän in der Altersklasse W 50. Karl Heinz Kern (56:24) kam in der AK M 70 auf Platz 3, für ihn eine gute Leistung, da er mehr in der Ebene als in den Bergen zuhause ist. Alexander Antrett (46:10) hatte wieder einen starken Lauf, er konnte sogar das Duell mit dem Berglaufexperten Günter Joachim „Günni“ (46:27) für sich entscheiden. "Berg Heil" hieß es für Werner Heiter nach 49:55 min und für Stephan Hammer nach 51:55 min.

Eine besonders starke Leistung zeigten Sabine, Werner, Axel und Günni bei KM 1 (Sektstand). Leider war dies auf dem Rückweg und konnte somit nicht mehr bei den Laufergebnissen eingebunden werden. Erst nachdem der Sekt leer war, traten sie den restlichen Rückweg absolut leichtfüßig und fast schwebend an.